



julia goddard/LA TROMPETTE

La Chine va-t-elle attaquer l'Amérique de l'intérieur ?

- Joel Hilliker
- [29/07/2025](#)

Les experts : La Chine veut détruire l'Amérique de l'intérieur : Des preuves de plus en plus nombreuses de l'intention de la Chine d'utiliser la guerre irrégulière pour affaiblir et neutraliser les États-Unis ont alimenté les récentes mises en garde des principaux groupes de réflexion sur la sécurité nationale. Ces avertissements sont conformes aux prophéties bibliques et devraient faire sonner l'alarme.

Selon le Modern War Institute, « Les moyens dont dispose la Chine pour infliger des dommages physiques et psychologiques sérieux à la patrie et à la population américaines en cas de guerre ne sont limités que par l'imagination de Pékin. » Le rapport du 15 juillet de Sandor Fabian, ancien agent des opérations spéciales, indique que le 11 septembre n'était qu'un avant-goût de ce qui est possible :

Si 19 pirates de l'air munis d'environ 500 000 dollars pouvaient causer des dommages physiques et psychologiques si inimaginables, imaginez ce que la Chine pourrait faire avec ses vastes ressources, des années de préparation et une profonde portée dans la société américaine.

Les risques d'une confrontation directe avec les États-Unis sont trop importants. Mais la guerre irrégulière, selon Sandor, offre une possibilité de déni plausible et un risque bien moindre de représailles à grande échelle. Il s'agit notamment de cyberattaques, de sabotages et d'opérations psychologiques visant à perturber la prise de décision politique et militaire, à submerger les services d'urgence, à éroder la confiance du public et à accentuer les divisions sociales.

L'Amérique est profondément dépendante du bon fonctionnement des infrastructures essentielles pour faciliter la communication, le commerce et toutes les autres facettes de la société. Elle est donc riche en cibles faciles : réseaux électriques, réseaux de communication, nœuds de transport, installations énergétiques, systèmes financiers et même des installations militaires. La plupart de ces sites ne sont pas sécurisés, ce qui crée des possibilités infinies de scénarios cauchemardesques dont la création nécessiterait peu de ressources et d'expertise.

Un autre rapport, rédigé par Ian Mitch de la RAND Corporation en avril, décrit comment la Chine a mis en place un réseau de sources, y compris d'agents des forces de l'ordre, dans les villes américaines, prêts à blesser des civils ou à endommager des biens. Dans un cas, un agent déguisé en marchand d'art a installé du matériel de surveillance sur son lieu de travail. « Il n'est pas difficile d'imaginer comment des agents formés à cette surveillance secrète pourraient, au lieu de cela, poser des explosifs, déclencher des incendies ou commettre des assassinats », écrit-il.

Les autorités américaines ont recensé des dizaines d'incidents au cours desquels des ressortissants chinois, se faisant parfois passer pour des touristes, ont tenté d'accéder à des bases militaires et à d'autres sites sensibles. Les responsables américains de la sécurité nationale craignent que ces incidents ne soient le signe d'efforts précoces de Pékin pour tester la sécurité et élaborer des plans d'attaque physique de ces sites.

Le mois dernier, deux ressortissants chinois liés au parti communiste chinois ont été accusés d'avoir introduit en contrebande un dangereux agent biologique pathogène aux États-Unis. Il ne s'agit là que de l'un des nombreux incidents récents qui indiquent que la Chine a l'intention de déployer des espions, des collaborateurs ou des étudiants sur le sol américain. Selon les données du FBI datant de 2020, la moitié de ses 5 000 enquêtes de contre-espionnage étaient liées à la Chine, et la menace s'est accrue depuis. Le FBI enquête activement sur les services de renseignement chinois, mais l'ampleur des opérations de la Chine signifie qu'il y a un risque que les espions ne soient pas détectés.

Les chiffres officiels montrent que des entités chinoises ont acheté 107 241 hectares de terres agricoles américaines ces dernières années, dont certaines à proximité de sites militaires sensibles. Ces terres pourraient facilement être utilisées pour organiser des opérations similaires à celle que l'Ukraine a menée contre la Russie le mois dernier.

« En outre, la guerre irrégulière sur le territoire américain pourrait également servir à créer les conditions nécessaires en amont d'un conflit attendu », écrit M. Sandor. Cela correspond à la prophétie biblique, qui annonce de grands bouleversements au sein de l'Amérique (et des autres nations de l'Israël prophétique) précédant une attaque étrangère directe.

Les violences, la destruction et les incendies prophétisés à engloutir les villes américaines seront probablement déclenchés, du moins en partie, par des attaques telles qu'envisagées dans ces rapports. Certains passages bibliques suggèrent qu'il y aura une perturbation technologique qui signifie que « personne ne marche au combat » en cas de guerre – probablement en raison d'une cyberattaque. D'autres prophéties parlent d'un siège économique qui coupera l'Amérique des marchés mondiaux et provoquera des émeutes violentes.

Ces avertissements prophétiques ne doivent pas être rejetés, et les experts montrent à quel point ils pourraient devenir une réalité terrifiante.

Ne donnez pas de smartphone à votre enfant : Selon une nouvelle étude, les enfants qui possèdent un smartphone avant l'âge de 13 ans sont confrontés à des problèmes de santé mentale beaucoup plus graves au début de l'âge adulte. L'étude mondiale portant sur plus de 100 000 jeunes de 18 à 24 ans, publiée dans le *Journal of Human Development and Capabilities*, a révélé que la possession précoce d'un smartphone entraîne des taux plus élevés de pensées suicidaires, d'agressivité, d'instabilité émotionnelle et de manque d'estime de soi. Elle suggère que l'utilisation précoce des smartphones conduit souvent à l'utilisation des réseaux sociaux, augmentant les risques tels que le cyberharcèlement et le mauvais sommeil.

Les smartphones sont mauvais pour les adolescents en général, mais plus l'enfant et jeune, plus cela risque d'être nuisible. Selon un rapport de synthèse de StudyFinds :

Ceux qui ont eu leur téléphone avant l'âge de 13 ans présentent des taux plus élevés d'agressivité, de détachement de la réalité et d'hallucinations. Parmi les fonctions spécifiques de la santé mentale, les utilisateurs précoces de smartphones éprouvent davantage de difficultés avec l'image de soi, l'estime de soi, le contrôle émotionnel et la résilience, en particulier les filles. Les garçons ont plus de difficultés à faire preuve de stabilité, de calme et d'empathie.

Les filles sont particulièrement touchées. Par exemple, 48 pour cent des filles qui ont reçu un smartphone entre 5 et 6 ans ont déclaré avoir des pensées suicidaires, contre 28 pour cent de celles qui l'ont reçu à 13 ans. Quels seraient les chiffres pour les filles qui ne possèdent pas de smartphone ?

L'étude indique également que les effets dans le monde anglophone sont pires, à la fois parce que les enfants dans ces nations reçoivent leur smartphone à un âge plus bas, et parce que l'Internet anglophone contient « un plus grand volume de contenus nuisibles, hyper-sexualisés ou abusifs par rapport à d'autres langues et régions ». Quelle condamnation embarrassante des nations israéliennes modernes !

Les chercheurs de l'étude conseillent de limiter l'accès aux smartphones en fonction de l'âge, d'imposer des programmes de sensibilisation numérique et de renforcer la responsabilité des entreprises technologiques afin de protéger la santé mentale des enfants. Vous, les parents : n'attendez pas que le gouvernement règle le problème. Ne donnez pas de smartphone à votre enfant. Il vivra sans lui, et sera en meilleure santé.

Voici pourquoi vous ne devez pas croire les médias : Une image vaut mille mots et, la semaine dernière, les photos de ce jeune enfant pauvre ont exprimé avec éloquence la souffrance des enfants de Gaza :

Des photos de cet enfant ont été publiées par CNN, NBC, BBC et plusieurs autres grands médias. Le *Daily Express* l'a qualifiée d'« image horrifiante résumant le “maelström de la misère humaine” qui s'empare de Gaza. Muhammad Zakariya Ayyoub al-Matouq, un an, pèse le même poids qu'un bébé de trois mois, alors que la famine étouffe lentement la vie dans l'enclave fermée. [...] La faim et la souffrance ont atteint un niveau jamais vu auparavant : au moins 12 enfants sont morts de malnutrition au cours des seules 48 dernières heures. »

Pourtant, il s'avère qu'il s'agit d'un mensonge flagrant. Ce garçon ne ressemble pas à cela parce qu'il est affamé, mais parce

qu'il souffre d'une maladie musculaire rare. Comme l'a souligné HonestReporting, sur certaines des autres photos, son frère aîné est sur le cliché, en bonne santé, alerte, bien nourri :

Les médias ont honteusement publié uniquement les images qui soutenaient leur récit. Ils ont menti et savaient qu'ils mentaient.

AUTRES NOUVELLES

Quatre personnes ont été tuées lundi à New York après qu'un homme armé a pénétré dans un gratte-ciel de 44 étages à Manhattan et a commencé à ouvrir le feu. Le tireur était connu pour avoir des problèmes de santé mentale, et les autorités n'ont pas encore révélé de mobile. Pour comprendre pourquoi de telles attaques sont tragiquement courantes, lisez « [Les motifs des fusillades de masse](#) ».

Nous sommes sur le point d'obtenir encore plus d'informations sur le mensonge de Barack Obama selon lequel Donald Trump aurait été en collusion avec la Russie. Le directeur de la CIA, John Ratcliffe, a déclaré ce week-end qu'il allait bientôt déclassifier une annexe secrète du rapport 2023 de John Durham. Une source anonyme a déclaré à Fox News que cette annexe montre qu'un service de renseignement étranger connaissait à l'avance la façon dont le FBI allait salir Trump « avec une spécificité alarmante ». La source a déclaré que « la publication de l'annexe classifiée donnera plus de crédibilité à l'affirmation selon laquelle il existait un plan coordonné au sein du gouvernement américain pour aider la campagne Clinton à susciter une controverse reliant Trump à la Russie ». Nous vous tiendrons au courant au fur et à mesure que la situation évolue.

L'Inde souhaite reprendre ses activités commerciales avec la Chine : L'appel lancé hier par la ministre des Finances, Nirmala Sitharaman, en faveur d'une reprise des relations commerciales est le dernier signe en date de la réconciliation entre les deux pays les plus peuplés du monde. En octobre 2024, le Premier ministre indien Narendra Modi a amorcé un dégel en rencontrant le président chinois Xi Jinping. La semaine dernière, l'Inde a rétabli les visas de tourisme pour les citoyens chinois après une interruption de cinq ans. La prophétie biblique indique qu'un partenariat entre l'Inde et la Chine émergera à l'ère moderne, avec le soutien de la Russie.